



## DKC Menyapa Vol. 3: Upaya Evaluasi, Inspirasi, dan Sinergi Menuju Dewan Kerja Berdaya 2025

### Keterangan

**Pusinfo Delta** – Dewan Kerja Cabang (DKC) Sidoarjo sukses menggelar acara “DKC Menyapa Vol. 3” pada Minggu, 22 Desember 2024. Bertempat di Gedung PKK Kecamatan Tanggulangin, kegiatan ini dihadiri oleh perwakilan Dewan Kerja Ranting (DKR) dari seluruh Kwartir Ranting se-Kwartir Cabang Sidoarjo.

default watermark



Acara ini bertujuan mengevaluasi pelaksanaan program kerja DKC sepanjang tahun 2024 sekaligus memaparkan rencana kerja untuk tahun 2025. Selain itu, forum ini juga membahas tindak lanjut kegiatan DKR serta proses pembaruan data potensi ranting yang akan digunakan sebagai pijakan dalam perencanaan tahun mendatang.

Dalam sambutannya, Ketua DKC Sidoarjo, Kak Anang Ahmad Muzakki, menekankan pentingnya dampak positif dari setiap kegiatan yang dilakukan oleh Pramuka, baik di tingkat cabang maupun ranting.

*“Bukan seberapa besar kegiatan yang dilaksanakan, tetapi seberapa besar dampak positif yang dihasilkan dari kegiatan tersebut,”*

ujar Kak Anang.



Forum diskusi ini juga memberikan kesempatan bagi setiap ranting untuk berbagi pengalaman dan rencana kerja. Sebagai pemantik, Kwartir Ranting (Kwarran) Tulangan mempresentasikan program kerja mereka untuk tahun 2025, yang mendapatkan apresiasi dari peserta lain. Kak Anang secara khusus mengapresiasi Kwarran Tulangan dan Kwarran Buduran atas keberhasilan mereka menggerakkan Pramuka Penegak dan Pandega di wilayah masing-masing.

*“Harapannya, langkah positif dari Tulangan dan Buduran dapat menginspirasi kwartir ranting lainnya, sehingga Pramuka di Sidoarjo semakin berdaya guna dan berdampak luas di masyarakat,”*

tambahnya.

**Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwardcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwardcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak**

Dalam konteks pembinaan Penegak dan Pandega, Baden Powell dalam bukunya *Rovering to Success* menekankan bahwa masa remaja dan dewasa muda adalah periode penting untuk membentuk karakter yang kuat. Pembinaan yang efektif tidak hanya memberikan pengetahuan dan keterampilan, tetapi juga memandu individu menemukan arah hidup yang bermakna.



Penegak dan Pandega, menurut Baden Powell, harus dibekali dengan prinsip-prinsip kepramukaan yang menginspirasi mereka untuk menjadi pemimpin yang berintegritas dan berkontribusi pada

komunitas mereka. Lebih lanjut, dalam metode *learning by doing* pada pembinaan, Baden Powell percaya bahwa pengalaman nyata di lapangan, seperti kegiatan sosial atau alam terbuka, adalah cara terbaik untuk menanamkan nilai-nilai ketangguhan, kemandirian, dan gotong royong.

Filosofi ini sejalan dengan program kerja yang dirancang oleh DKC Sidoarjo, yang menekankan pentingnya kegiatan yang memberikan dampak nyata bagi masyarakat sekaligus mendukung pengembangan karakter para anggota Pramuka.



Acara “DKC Menyapa Vol. 3” diharapkan menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antara DKC dan DKR dalam menjalankan program-program yang lebih terarah, inovatif, dan berdampak pada masyarakat di tahun 2025. Dengan semangat gotong royong dan dedikasi yang tinggi, DKC Sidoarjo optimis dapat terus membawa Pramuka menjadi agen perubahan yang lebih baik. **[Red]**



Kontributor Kegiatan : Anang Ahmad Muzakki – *Ketua DKC Kwardcab Sidoarjo*;



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

### Kategori

1. Berita

### Tags

1. dkc menyapa
2. DKR
3. kwarran
4. Pandega
5. Penegak
6. tanggulangin

### Tanggal Dibuat

Desember 2024

### Penulis

pramukadelta

default watermark